

ABSTRAK

Cintia Ayuningsi. 2015. “Penggunaan Konjungtor dalam Teks Laporan Hasil Observasi Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung.” *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa Indonesia dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan yang muncul dalam menulis teks laporan hasil observasi siswa kelas VII di SMP Negeri 2 Sijunjung. Permasalahan-permasalahan tersebut antara lain, (1) siswa kurang terampil dalam menulis teks laporan hasil observasi, hal ini terlihat dari nilai-nilai siswa yang belum mencapai batas KKM, (2) siswa masih sulit untuk menuangkan ide atau gagasan yang terdapat dalam pikiran mereka ke dalam bentuk tulisan, dan (3) siswa masih kurang paham dan keliru untuk menempatkan konjungtor di dalam teks yang mereka tulis, selain itu siswa juga kurang memahami tentang fungsi dan penggunaan konjungtor di dalam kalimat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data dari penelitian ini adalah konjungtor yang terdapat dalam teks laporan hasil observasi siswa kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung. Sumber data yang digunakan dalam penelitian adalah kalimat-kalimat yang terdapat dalam naskah teks laporan hasil observasi karya siswa. Data dalam penelitian ini dikumpulkan melalui studi dokumentasi. Data dikumpulkan dengan cara meminjam tugas tulisan teks laporan hasil observasi siswa kepada guru mata pelajaran bahasa Indonesia kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung. Teks laporan hasil observasi yang menjadi data dalam penelitian ini berjumlah 42 teks laporan hasil observasi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan hal-hal berikut. *Pertama*, jenis konjungtor yang ditemukan dalam teks laporan hasil observasi yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung adalah konjungtor koordinatif, subordinatif, korelatif, dan antarkalimat. *Kedua*, bentuk penggunaan konjungtor yang tepat dalam teks laporan hasil observasi yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung ditemukan sebanyak 449 bentuk penggunaan yang tepat. *Ketiga*, bentuk penggunaan konjungtor yang tidak tepat dalam teks laporan hasil observasi yang ditulis siswa kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung ditemukan sebanyak 213. *Keempat*, dari keempat jenis konjungtor yang ditemukan, siswa kelas VII SMP Negeri 2 Sijunjung masih belum paham fungsi dan bentuk penggunaan konjungtor korelatif dan antarkalimat. Hal ini dapat dibuktikan dari sedikitnya penggunaan konjungtor korelatif dan antarkalimat yang ditemukan dalam tulisan teks laporan hasil observasi siswa, yaitu 2 bentuk penggunaan konjungtor korelatif dan 17 bentuk penggunaan konjungtor antarkalimat.